

# BIG ISSUE

## Kalapas Lapsuska Ikut Serta Giat Penyerahan Remisi WBP.

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Apr 22, 2023 - 16:50



CILACAP, INFO\_PAS- Dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444H Tahun 2023, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menghadiri pelaksanaan kegiatan Shalat Ied berjamaah dan Penyerahan Remisi Khusus Idul Fitri bagi WBP di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto Jawa Tengah. Sabtu (22/04).

Dalam kesempatan ini Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Heni Yuwono menyerahkan remisi khusus Idul Fitri secara simbolis kepada 3 (tiga) perwakilan Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Kelas IIA Purwokerto. Turut mengikuti acara tersebut Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan beserta Kepala UPT se-Eks Karesidenan Banyumas dan Nusakambangan serta Pejabat Administrasi Lapas Purwokerto.

Kegiatan penyerahan remisi bertempat di aula Rumatama Yudhistira Lapas Kelas IIA Purwokerto kepada perwakilan Warga Binaan Pemasyarakatan oleh Heni Yuwono selaku Sekertaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan didampingi Kalapas Kelas I Batu, Kalapas Kelas IIA Purwokerto, dan Kepala Bagian Program Humas Kanwil Kemenkumham Jateng.

Heni Yuwono, Mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 H Tahun 2023 dan mengharapkan seluruh WBP untuk memaknai Hari Raya Kemenangan dengan mengintrospeksi diri, senantiasa berpikir positif serta berperan aktif dalam segala bentuk program pembinaan dan tidak melakukan pelanggaran tata tertib dalam Lapas.

Remisi yang diperoleh hari ini merupakan bentuk penghargaan atas perubahan perilaku saudara selama menjalani Pidana. Saya berharap pemberian remisi ini dapat menjadi renungan dan motivasi untuk selalu introspeksi diri dan berubah menjadi manusia yang lebih baik,” ucap Heni.

Pemberian Remisi Khusus Hari Raya Idul Fitri diharapkan dapat memotivasi Warga Binaan Pemasyarakatan untuk mencapai kesadaran diri yang tercermin dari sikap dan perilaku sehari-hari serta selalu meningkatkan optimisme dalam menjalani pidana hilang kemerdekaan yang sedang dijalani. Harapannya Warga Binaan Pemasyarkatan dengan selesai masa pidana dapat kembali ke masyarakat dan menjadi anggota masyarakat yang baik.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska